NACHRUF

Der Lions Club Tuttlingen trauert um Herrn

Hermann Binder

der am Montag nach schwerer Krankheit kurz vor seinem 81. Geburtstag verstorben ist.

Unser Lionsfreund Hermann Binder war seit 1970 Mitglied der Tuttlinger Lions. In den Jahren 1976 bis 1978 stand er als Präsident an der Spitze unseres Clubs. Mit ihm verlieren wir eine angesehene Persönlichkeit und einen guten Freund, der nicht nur durch sein Engagement in unserem Club, sondern insbesondere auch in seiner unternehmerischen Tätigkeit zeitlebens ein hohes soziales Verantwortungsbewusstsein bewies. Mit großem Einfühlungsvermögen brachte er sich stets für Menschen ein, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen und förderte aktiv viele soziale Projekte unseres Clubs. Wir werden die Begegnungen mit ihm, seinen Humor und seine menschliche Art vermissen. Hermann Binder hinterlässt auch in unserem Club eine große Lücke.

Wir fühlen uns mit seiner lieben Frau Margarete, seinen Kinder und allen Angehörigen in herzlicher Anteilnahme verbunden und werden unserem Lionsfreund immer ein ehrendes Gedenken bewahren.

> Für den Vorstand, die Mitglieder und deren Partner Carsten Geister, Präsident des Lions Clubs Tuttlingen

